

Le peuple cubain est largement représenté parmi les nominés à députés et à délégués provinciaux



La Havane, 19 janvier (RHC)- La présidente de la Commission de Candidatures Nationale de Cuba, Gisela Duarte, a fait savoir que les hommes et les femmes ayant le plus de mérites et d'engagement envers le peuple forment la liste de nomination à députés et à délégués des assemblées provinciales du Pouvoir Populaire.

Faisant allusion au processus en vue des prochaines élections, Gisela Duarte a expliqué que l'on a essayé de garantir la plus grande représentativité de tous les secteurs de la société.

Elle a également précisé que chacun des présidents des commissions de candidatures municipales présentera dimanche prochain aux délégués à ce niveau, les propositions de ceux qui seront nominés.

Ella a ajouté qu'au cas où la candidature ou l'un des pré-candidats ne serait pas approuvé, la commission a la responsabilité de présenter une nouvelle proposition qui sera soumise à la même procédure.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/153015-le-peuple-cubain-est-largement-represente-parmi-les-nomines-a-deputes-et-a-delegues-provinciaux>



Radio Habana Cuba